

<https://www.actasanitaria.com/cecova-educacion-sexual/>

Sección: Medicina

13/02/2019

El CECOVA apuesta por la educación afectivo-sexual a través de las enfermeras escolares

Europa Espanya Espanyol

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) ha aprovechado la celebración del Día Europeo de la Salud Sexual, que se conmemora este jueves, 14 de febrero, para recordar que las enfermeras escolares, como agentes de salud y educadoras en hábitos saludables, "son las que mejor pueden contribuir a desarrollar una adecuada educación afectivo-sexual en la adolescencia".

"La incorporación de los contenidos formativos en salud sexual y reproductiva en el sistema educativo de la Comunidad Valenciana, tanto en lo que respecta al alumnado como al profesorado y a las asociaciones de madres y padres de alumnos, es importante para alcanzar este objetivo", reclama esta corporación.

"Junto a ello, abogamos por la potenciación de la sensibilización en el ámbito educativo, dado que es necesario hacer un verdadero trabajo de concienciación en aquellos colectivos más vulnerables, como son los adolescentes", añade el CECOVA, que expone que los contenidos formativos de salud sexual y reproductiva deben incluir, entre otros aspectos, la prevención de embarazos no deseados, el uso de métodos anticonceptivos y la lucha contra las enfermedades de transmisión sexual (ETS), así como medidas activas de concienciación y sensibilización de los adolescentes para evitar la discriminación por orientación sexual.